



PRESSEINFORMATION

Wierig Solar AG geht mit dem Sonnenpflücker-Team bei der „e-miglia 2011“ in ein sauberes Rennen

Zum zweiten Mal findet vom 02. bis zum 05. August 2011 die „e-miglia“ statt, eine internationale Rallye für Elektrofahrzeuge. Der Siegburger Solarspezialist Wierig Solar AG tritt mit einem Citroen C-Zero an.

An vier Tagen geht die Rallye durch Deutschland, Österreich, Italien und die Schweiz. Insgesamt 800 Kilometer Strecke sind auf der Route von München nach Mittersill, von dort über die Großglockner Hochalpenstraße nach Bozen und anschließend zur Siegerehrung nach St. Moritz und durch das Engadin zu bewältigen. Bei der Wertung kommt es auf die Sollfahrzeit, Bewältigungsprüfung, Sonderprüfung und den Stromverbrauch an.

Das Sonnenpflücker-Team der Wierig Solar AG besteht aus Vorstand Michael Huhn, der zusammen mit Sponsor und Gastfahrer Olaf Hundertmark, Vorstand der Aixtra Solar AG, antreten wird. Beim Citroen C-Zero handelt es sich um ein Fahrzeug mit 100% Elektroantrieb. Der Synchronmotor mit einer Nennleistung von 47 kW (64 PS) und einem maximalen Drehmoment von 180 Nm treibt die Hinterräder an. Die Energie für den Motor kommt aus einem Batteriesatz von Lithium-Ionen-Zellen der neuesten Generation. Seine Höchstgeschwindigkeit liegt bei 130 km/h, von 0 auf 100 km/h ist das Elektroauto in etwa 15 Sekunden beschleunigt. Die Reichweite im Normverbrauchszyklus mit einer vollen Batterieladung liegt bei etwa 130 km. Das Team Sonnenpflücker setzt so auf Technologie und Kreativität und möchte bei der „e-miglia“ beweisen, wie konkurrenz- und leistungsfähig, dynamisch und lebendig elektrische Mobilität heute bereits ist. Mehr Informationen finden Sie unter www.sonnenpfluecker.com und www.e-miglia.com. Während der Rallye wird live via Facebook unter www.facebook.com/sonnenpfluecker von den Etappen berichtet.

Über die Wierig Solar AG:

Die Wierig Solar AG ist seit 2009 eine selbstständige Gesellschaft innerhalb der Wierig Unternehmensgruppe. Mit Hauptsitz in Siegburg und Niederlassungen in Berlin und Mannheim ist sie bundesweit tätig. Das Stammhaus (Wierig GmbH Dach und Fassade) wurde bereits 1893 gegründet und ist bis heute familiengeführt. Mit einer eigenen elektrotechnischen Abteilung ist die Wierig Solar AG ein starker Partner für die Planung, Installation und Wartung von Photovoltaikanlagen auf Dächern und Fassaden.



Ihr Pressekontakt beim Sonnenpflücker-Team:

Wierig Solar AG, Frau Barbara Marien, Lindenstraße 76, 53721 Siegburg,
Telefon +49 (0) 22 41.255 25-11, marien@sonnenpfluecker.com, www.sonnenpfluecker.com



Bild- und Materialwünsche:

Schmitz Schneider Kommunikation GmbH, Frau Ramona Schmitz, Godorfer Hauptstraße 84a, 50997 Köln,
Telefon + 49 (0) 22 36.33 66 133, rs@schmitzschneider.de, www.schmitzschneider.de

BILDMATERIAL

Das Sonnenpflücker Team 2011: Michael Huhn (rechts) und Olaf Hundertmark (links) treten im August zur Elektrofahrzeug-Rallye „e-miglia 2011“ an.

